

Kirche auf dem Markt!

Der GdGRat St. Lukas möchte die Idee in die Tat umsetzen und ein offenes Gesprächsangebot, nach dem Motto: „Reden über Gott und die Welt!“ anbieten.

So soll Kirche ins Gespräch gebracht und (wieder) ins Bewusstsein gerückt werden.

Dazu suchen wir Mitwirkende!

Ab Mai 2023 möchten wir das Projekt angehen.



Wir treffen uns monatlich am Samstagvormittag in der Dürener Fußgängerzone, mit dabei ist eine Kirchenbank und Glückskekse mit Bibelsprüchen.

Gelegenheit zum Austausch bieten eine Klagemauer, eine Wunschwand und ein Fürbittbuch.

Wer hat Lust mitzumachen? Über

Mitstreiter/innen freuen wir uns sehr!

Kontakt kann gerne übers Pfarrbüro, telefonisch über 02421/38898-0 oder per Mail an gdg-rat@st-lukas.org aufgenommen werden.

Ein Treffen ist für Donnerstag, 27.04.2023 um 19.30 Uhr im Papst-Johannes-Haus geplant.

Herzliche Einladung!